Die Gemeinde Pfaffenhofen trauert um ihren ältesten Mitbürger

Herrn Emil Keck

Der Verstorbene war fast 30 Jahre für die Finanzen der Gemeinde verantwortlich.

Herr Keck hat auch in mehreren Vereinen und Organisationen der Gemeinde ehrenamtlich mitgewirkt und diese wesentlich unterstützt. Er hat seine Aufgaben pflichtbewusst und stets zum Wohle der Bürger der Gemeinde ausgeübt.

Durch sein Wirken hat er sich um die Gemeinde verdient gemacht. Ihm wurde hierfür die Verdienstmedaille der Gemeinde Pfaffenhofen in Silber verliehen.

Gemeinderat und Gemeindeverwaltung gedenken Herrn Emil Keck in Ehrerbietung und Dankbarkeit.



Gemeinde Pfaffenhofen Dieter Böhringer Bürgermeister